

Chris Froome remporte le contre-la-montre du Tour d'Espagne



La Havane, 6 sept. (RHC).- Chris Froome, le grand cycliste britannique, a remporté ce mardi le contre-la-montre du Tour d'Espagne.

Sur les 40 kilomètres de cette épreuve, la seule de son genre de ce Tour, il a avantagé d'un peu moins de 30 secondes Wilco Kelderman et un peu moins d'une minute Vincenzo Nibali.

«Je suis super, super content de ma position au classement ce soir.», a-t-il déclaré non sans se montrer prudent quant aux pronostics de la course.

Je cite les propos de Froome recueillis par le collègue français Laurent Vergne d'

«Je suis idéalement placé mais cette course n'est clairement pas finie. Il faudra être super concentré tous les jours. »

Et nous souscrivons, la course n'est pas facile. Surtout maintenant. Le programme du Tour prévoit trois ascensions à partir d'aujourd'hui dont la montée finale de Los Machucos que beaucoup de chroniqueurs qualifient de terrible. Et Chris Froome le confirme.

«Pour ce que j'en sais, Los Machucos, ça va être absolument brutal. C'est un mur. Vraiment. Pas de doute, ça va être une sacrée bagarre pour le classement général.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/140554-chris-froome-remporte-le-contre-la-montre-du-tour-despagne>



Radio Habana Cuba